
Protokolleintrag vom 13.05.2020

2020/87
Schriftliche Anfrage von Samuel Balsiger (SVP) und Stefan Urech (SVP) vom 04.03.2020:
Mögliche Standorte für den Bau eines erhöhten Velowegs sowie Kosten für ein entsprechendes Pilotprojekt bei der
Hardbrücke

Der Stadtrat beantwortet die Schriftliche Anfrage (STRB 355 vom 29. April 2020).


